

Kast dice que el gobierno “se acabó” y Jara evita decir si quiere fichar a exautoridades

Los tres candidatos que lideran la carrera a La Moneda comentaron ayer el cambio de gabinete y en especial la renuncia de Mario Marcel a Hacienda.

En un video, José Antonio Kast fue tajante y dijo que “a 116 días de la elección, el go-

bierno se derrumba. Se acabó el gobierno y con él se acabó también cualquier esperanza de conducción”.

La candidata presidencial por Chile Vamos, Evelyn Matthei, abundó en que “este no ha sido un buen gobierno y va a terminar como un mal go-

bierno”, con problemas que ya “nadie los puede resolver”.

La candidata presidencial del oficialismo, Jeannette Jara, expuso que sumar a alguno de los ministros salientes a su comando “va a depender... si es que se producen más salidas iremos evaluando, porque en

realidad hacer proyecciones de algo que no ocurre, no creo que contribuya en nada”.

Hace dos semanas, Marcel ya había **desestimado** continuar en **Hacienda** en un eventual gobierno de Jara para dar espacio al recambio generacional, indicó. 